



APPEL À LA MOBILISATION LE JEUDI 16 FÉVRIER

**NOUS REFUSONS TOUJOURS LE VOL DE
2 ANS DE NOTRE VIE EN BONNE SANTE
ET DE 2 ANNÉES DE PENSION !**

Après la vague qui a déferlé dans les rues de plus de 280 villes du pays ce samedi, le gouvernement est resté sourd. Ce mépris affiché face à l'une des plus grosses mobilisations de ces 30 dernières années, renforce notre détermination. Borne préfère courir derrière 30 députés LR plutôt que d'écouter plus de 2,5 millions de personnes de tous âges, lieux et professions qui sont descendues dans la rue. 75% de la population rejette en bloc cette réforme injuste et brutale.

QUAND L'AGE DE DÉPART RECOULE C'EST LA PAUVRETÉ QUI AUGMENTE

A 60 ans seuls 48% des personnes sont encore en activité. Pour les autres ce sont les arrêts maladie à répétition, l'inaptitude, le chômage (avec réduction de 25% de la durée désormais), puis le RSA... C'est donc un tunnel de précarité qui s'allongerait de 2 ans avec ce projet, d'autant plus que forcément cela impactera le montant de la future pension. Pour rappel les aides à domicile abîmées par leur travail sont en inaptitude à 51 ans en moyenne, cette réforme va encore plus dégrader leur niveau de vie.

QUAND L'AGE DE DÉPART RECOULE ON ARRIVE MOINS ET PLUS MAL A LA RETRAITE

Le chiffre effrayant de 25% des travailleurs les plus pauvres qui meurent avant leurs 62 ans, passera à 30% avec un âge de départ à 64 ans. Doit-on perdre sa vie à la gagner et ne jamais en profiter ?

C'est d'ailleurs une des raisons pour lesquelles les régimes pionniers soit disant « spéciaux » pour certains avaient été créés. Il s'agissait de permettre aux agents en service actifs un départ anticipé pour qu'ils puissent profiter de ces années là où leurs conditions d'exercice pouvait nuire à leur espérance de vie. Certains à l'assemblée y voient des privilèges, nous y voyons la juste compensation de métiers aux conditions et horaires particulièrement éprouvants.

Les libéraux veulent nous faire travailler plus longtemps au prétexte qu'on vivrait plus longtemps et mieux. Pourtant les chiffres le montrent depuis 2014 notre espérance de vie en bonne santé stagne aux alentours de 65 ans. C'est donc inacceptable d'être contraint de passer 2 ans de plus au travail.

EN RECOLANT L'AGE DE DÉPART DE 2 ANS : ON NOUS VOLE 2 ANNÉES DE PENSION !

AVEC LA CGT LA RETRAITE A TAUX PLEIN A 60 ANS AVEC 37,5 ANNUITÉS C'EST POUR :

- Profiter de ses proches
- Avoir du temps pour des loisirs et la culture
- S'engager dans des associations et dans la vie de nos communes
- Un niveau de pension pour vivre dignement après une vie de travail min 2000e bruts)

Avec la CGT faites coup double POUR obtenir le retrait du projet Borne/Macron et POUR revenir à la retraite à 60 ans à taux plein !

A l'appel de toutes les organisations syndicales soyons en grève et en manifestation dans plus de 250 villes ce jeudi 16 février !

Soyons à la hauteur de l'enjeu en mettant en discussion les modalités pour mettre le pays à l'arrêt à partir 7 mars si le gouvernement reste sourd !

